

# *Condena Rusia sabotajes en Iraq*

---



Moscú, 6 nov (RHC) La Cancillería rusa rechazó enérgicamente los recientes actos terroristas en las ciudades iraquíes de Sadr-City, Baya´a, Al-Turas y Al-Qadimi, con saldo de seis muertos y cerca de 20 heridos.

Condenamos resueltamente el reciente ataque sangriento de terroristas, que demuestra claramente la naturaleza bárbara de los radicales con sus consignas pseudo-religiosas, destaca una nota de la referida dependencia rusa.

Expresamos nuestras más sinceras condolencias a los familiares y amigos de las víctimas, así como deseamos una pronta recuperación a los heridos.

Una vez más destacamos que tales acciones buscan incitar la hostilidad interreligiosa en Iraq, para socavar los esfuerzos dirigidos a, finalmente, formar las instituciones de poder, tras las elecciones parlamentarias del 12 de mayo pasado, señala.

Moscú se solidariza con el liderazgo y el amigo pueblo de Iraq en su oposición decisiva a los extremistas, indica el comunicado oficial.

Apoyamos constantemente los esfuerzos antiterroristas de las autoridades iraquíes, para lo cual proporcionamos apoyo práctico, destaca la Cancillería.

Enfatizamos la necesidad de consolidar un frente amplio de la comunidad internacional en una lucha sin compromisos contra los grupos terroristas transnacionales, ya sea en Iraq, Siria u otros países de la región y el mundo, indica el documento oficial.



**Radio Habana Cuba**